



安積山

郡山市立日和田小学校
学校便り No.23
令和4年6月21日
文責：校長 伊藤孝行

PTA奉仕作業ありがとうございました。

19日(日)の午前6時より行いましたPTA奉仕作業には、多くの保護者の皆様、子どもたちの参加があり、熱心な除草作業により校庭の環境が素晴らしくなりました。



お陰様で、これからの季節多く発生する、蚊や蛇など子どもを刺す虫や蛇等の危険生物の発生を抑えることができました。

変わってきた子どもたちの学校生活①

昭和、平成の子どもたちの生活と令和時代の子どもの生活は大きく変わっています。

今回は、その中からいくつかを紹介します。

① 学習する教科の変化について

昭和	1年生	国語, 社会, 算数, 理科, 音楽, 図工, 体育
	6年生	国語, 社会, 算数, 理科, 音楽, 図工, 家庭科, 体育
平成	1年生	国語, 算数, <u>生活科</u> , 音楽, 図工, 体育
	6年生	国語, 社会, 算数, 理科, 音楽, 図工, 家庭科, 体育, <u>総合</u>
令和	1年生	国語, 算数, 生活科, 音楽, 図工, 体育, <u>道徳</u> , <u>英語表現科</u>
	6年生	国語, 社会, 算数, 理科, 音楽, 図工, 家庭科, 体育, <u>外国語</u> , <u>道徳</u> , <u>総合</u> , <u>プログラミング</u>

② 令和になってからの学習内容の変化

- 2年生の算数では分数について学習
- 3年生の算数からそろばんの学習
- 6年生の社会は、政治から学習が始まり、歴史は後から学習

- 外国語(英語)が、「聞く・話す」に「読む・書く」が加わり、小学校卒業までに習得する英単語は約700個
- 体育のダンスがヒップホップもOKに



- 令和3年度より一人一台タブレット配当

改めて、新型コロナ感染拡大防止のお願い。

新型コロナの感染者は全国的には減少していますが、まだまだ安心できる状況にはありません。

市内では、依然として小学生が感染するケースが相次いでおり、その多くが感染経路不明です。

感染した子どもの最近の傾向としては、39度を超える高熱が出ているということです。

子どもたちに苦しい思いをさせないためにも、今取り組んでいる「登校前の体温測定と健康観察」の徹底を引き続きお願いします。

発熱が無くても、喉の痛みや鼻水、咳等の症状がある場合は、まずは、医療機関で診断を受けてください。繰り返しのお願いとなります。

名前が書いてあれば落とし主に返せるのに。



現在、昇降口に長机を置いて最近の忘れ物を展示しています。みんな新品同様で、欲しくなるものばかりです。

「名前さえ書いてあれば、落とし主に返すことができるのに」です。お子さんの持ち物には、全て名前を記入されるようお願いいたします。